

### **NOTA DE PRENSA**

# Avanza proyecto de pavimentación de trocha oeste acceso a Los Cármenes que ejecuta la administración del alcalde Roberto Contreras

Con trabajos de fundición, avanza el proyecto de pavimentación de la trocha oeste del bulevar de acceso a Los Cármenes, obra que ejecuta la administración del alcalde Roberto Contreras con fondos 100 por ciento municipales.

Los equipos municipales realizaron los primeros 150 metros lineales de fundición de losa de concreto y continúan con los trabajos de encofrado y terracería.

Con este proyecto el alcalde Roberto contreras busca mejorar la movilidad, seguridad y conectividad de este importante punto de acceso de ese sector de la ciudad.

Esta es una de las obras viales más esperadas por los vecinos de la zona, quienes agradecieron al edil sampedrano por tomar en cuenta su comunidad.

Los vecinos y comerciantes de la zona expresaron su satisfacción por el inicio de los trabajos, al considerar que la pavimentación mejorará la calidad de vida y reactivará la actividad comercial del sector.

Marlen Reyes, comerciante, "estamos muy agradecidos porque realmente este es un proyecto que lo esperábamos desde hace mucho tiempo y nos sentimos muy contentos porque viene también a darle realce a la colonia".





### **NOTA DE PRENSA**

Reyes agregó; "vemos que los impuestos que pagamos los sampedranos los están invirtiendo en obras y estamos muy contentos porque tomaron en cuenta nuestro sector".

Por su parte, Roberto Espinal, vecino de Los Cármenes, indicó; "tengo 40 años de vivir aquí y este proyecto lo hemos esperado por muchos años y estamos muy contentos porque además de mejorar la movilidad, aumentará la movilidad".

Entre tanto, Guillermo Fuentes, vecino, aseveró que una vez habilitada la trocha "ya no tendremos ese congestionamiento que se forma, vamos a poder salir de la colonia sin ningún problema".

#### **LA OBRA**

La obra consiste en la pavimentación de 13,881.44 metros cuadrados con concreto hidráulico de 20 centímetros de espesor, señalización vial completa, incluyendo líneas continuas y discontinuas, pasos peatonales tipo cebra, líneas de alto, vialetas, flechas direccionales y señales restrictivas como "ALTO" y "PASO PEATONAL".

Asimismo, comprende la construcción de 507.95 metros lineales de bordillos pintados, delimitando la vía y brindando mayor orden al tránsito vehicular y peatonal.

También instalación de 169 metros cuadrados de acera de concreto con espesor de 10 centímetros, construcción de muros de contención para protección y estabilidad del terreno, con una altura de 1.50 metros y una longitud de 40 metros lineales.





## **NOTA DE PRENSA**

El proyecto incluye la construcción de una rotonda como solución vial para una circulación más fluida y segura, reubicación de poste del sistema eléctrico, con todas las gestiones técnicas y administrativas necesarias para su correcta ejecución.

Este proyecto representa un paso más hacia el progreso de la Aldea El Carmen y demuestra el compromiso continuo de la administración del alcalde Roberto Contreras con la mejora de la infraestructura vial y el impulso al desarrollo económico y social de las comunidades.



### Lunes, 10 de noviembre de 2025

Dirección de Prensa y Medios de Comunicación San Pedro Sula, Cortés, Palacio Municipal, Bo. El Centro 1 y 2 Calle, 4 y 5 Ave. S.O.

